

一つ一つの作品をじっくり眺める客



色とりどりのさつき観客魅了 ◎第39回日吉さつき祭り

日吉盆栽会（山内彦次会長、会員9人）の会員が丹精込めて育てたさつきを展示する「さつき祭り」は5月28日と29日の両日、日吉夢産地で行われ、約60鉢のさつきが展示されました。あいにくの天気のため、屋内の展示会になりましたが、色鮮やかなさつきを「目見よう」と町内外から多くの人が訪れました。また屋外のテントでは、さつきの販売も行われ、来場者は一つ一つの作品を取り、目を凝らしていました。

選手宣誓をする兵頭選手



ソフトボールができるという幸せ ◎第7回鬼北町ナイターソフトボール大会開幕式

式では、甲岡町長と武田英喜ソフトボール協会長のあいさつ。その後、三島ウイングスの兵頭和一選手「奈良」が「今年もソフトボールができるることを幸せに感じ、正々堂々、けがのないようプレーすることを誓います」と選手宣誓しました。また、今年は大震災で被災した東北地方に対し、全チーム対象に支援金を募り、日本ソフトボール協会を通じて送られました。

「鬼北町ナイターソフトボーリング開幕式」は5月10日、鬼北総合公園体育館で行われました。

植え付け後に全員で記念撮影



今年は芋の植え付けから体験 ◎愛治小学校こんにゃく芋植え付け

愛治小5・6年生対象の「こんにゃく芋植え付け」は5月19日「鬼北町生活研究協議会やまびこ会（野村由紀子代表）」指導の下、愛治小学校裏の畑で行われ、教員と児童16人がこんにゃく芋を植えました。昨年までは、こんにゃくを使つた調理実習を行つていたこの行事。今年は、会員からの提案で、こんにゃく芋の植え付けから行うことになりました。児童らは、大きく育つよう願いながら楽しもうとにました。児童らは、そうに植え付けを行つていまし

町長のあいさつに耳を傾ける会員



交通死亡事故抑止アンダー60目指し ◎交通安全車両パレード出発式

このパレードは春の全国交通安全運動の初日に毎年行われているものです。運動期間中には各関係機関による、街頭指導や交通茶屋などもあり、広く交通安全の呼びかけが行われました。このパレードは春の全国交通安全運動の初日に毎年行われています。会員らが町内を巡回し交通安全の啓発を行いました。

交通安全協会各支部会員らによる「交通車両パレード出発式」は5月11日、役場駐車場で行われ、会員らが町内を巡回し交通安全の啓発を行いました。